
	  
TTT	  :	  COMPTE	  RENDU	  REUNION	  CONSEIL	  D’ADMINISTRATION	  	  

	  
	  
	  
	  
	  
	  
Date	  :	  29	  août	  2013	  
	  
Lieu	  :	  ancien	  local	  de	  Ligue,	  224	  route	  Hubert	  Delisle,	  97430	  LE	  TAMPON	  
	  
La	  séance	  est	  ouverte	  à	  18	  h	  00	  par	  le	  président	  Marc	  DUBOURDIEU.	  
	  
	  
COMPOSITION	  DU	  CA	  :	  
	  
Membres	   présents	  :	   Sandrine	   THIEN	   CHOW	   KANG,	   Frédéric	   DELCHIER,	   Vincent	   LAGIER,	   Alexandre	  
MONTAUBAN,	   Expédit	   MONTAUBAN,	   Olivier	   MONTAUBAN,	   Patrick	   SCHILLI,	   Patrice	   ROBERT,	   Marc	  
DUBOURDIEU.	  
	  
Absents	  excusés	  :	  Maryline	  ARIEN,	  Benoît	  BROUSSEAU,	  Lyne-‐May	  RALAIVAO,	  Robert	  RICHARD.	  
	  
Absent	  non	  excusé	  :	  Mickaël	  GARDOQUE	  	  
	  
Membres	  invités	  :	  Philippe	  ANSIAUX,	  Christophe	  MOUQUET,	  David	  MOUQUET.	  
	  
	  
ORDRE	  DU	  JOUR	  :	  
	  
I	  –	  Adoption	  du	  procès-‐verbal	  du	  Comité	  d’Administration	  du	  29	  août	  2013	  

	  
Le	  procès	  verbal	  de	  la	  réunion	  est	  adopté	  à	  l’unanimité.	  

	  
	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  II	  –	  Agrément	  des	  nouveaux	  adhérents	  
	  

Aucune	  opposition	  n’ayant	  été	  soulevée	  pour	  les	  nouveaux	  inscrits,	  le	  T.T.T.	  compte	  à	  ce	  jour	  39	  
adhérents.	  	  
	  

	  	   III	  –	  Bilan	  des	  dernières	  actions	  du	  club	  
	  

	   Raquettes	  de	  couleurs	  
	   	   	  

Gros	  succès	  pour	  cette	  opération	  qui	  s’est	  déroulée	  le	  mercredi	  19	  juin	  à	  partir	  de	  14	  heures	  à	  la	  
salle	  spécialisée.	  28	  jeunes	  ont	  obtenu	  leur	  niveau	  (4	  Blancs,	  12	  Jaunes,	  6	  Oranges	  et	  6	  verts).	  4	  
adultes	  ont	  encadré	  cette	  manifestation	  :	  Christophe,	  David,	  Olivier	  et	  Marc.	  On	  ne	  peut	  que	  
remercier	  David	  et	  Olivier	  qui	  sont	  intervenus	  bénévolement.	  Techniquement,	  les	  
«	  examinateurs	  »	  se	  sont	  rendus-‐compte	  de	  la	  difficulté	  générale	  des	  attentes	  pour	  chaque	  niveau	  
de	  raquette.	  L’après-‐midi	  s’est	  achevée	  par	  un	  goûter.	  
	  
Réunion	  des	  joueurs	  (26	  juin	  2013)	  
	  
Ce	  sont	  quinze	  adultes	  en	  compétition	  qui	  se	  sont	  retrouvés	  au	  club	  pour	  participer	  activement	  à	  
une	  réunion	  ayant	  pour	  thème	  général	  la	  préparation	  de	  la	  nouvelle	  saison	  sur	  le	  plan	  sportif.	  
	  
Au	  programme,	  trois	  idées	  fortes	  :	  la	  redéfinition	  des	  créneaux	  des	  entrainements,	  la	  nécessité	  
pour	  les	  adultes	  de	  s’impliquer	  plus	  avant	  sportivement	  (fréquence	  et	  qualité	  des	  entrainements),	  



les	  diverses	  options	  envisagées	  pour	  la	  composition	  des	  équipes	  (notamment	  celles	  de	  Régionale	  
1).	  
	  
Un	  nouveau	  planning	  a	  été	  concocté	  (qui	  est	  immédiatement	  modifié	  …	  voir	  les	  explications	  ci-‐
dessous).	  Les	  joueurs	  prennent	  conscience	  de	  devoir	  s’entrainer	  mieux	  et	  plus.	  
	  
La	  composition	  définitive	  des	  équipes	  est	  reportée	  à	  la	  prochaine	  réunion	  du	  CA	  (ce	  jour),	  de	  trop	  
nombreux	  paramètres	  nous	  échappant	  en	  cette	  période	  (liés	  souvent	  au	  côté	  vie	  professionnelle	  
de	  nombreux	  joueurs).	  
	  
Repas	  de	  fin	  d’année	  (3	  juillet	  2013)	  
	  
Une	  grosse	  vingtaine	  d’adhérents	  (certains	  accompagnés	  de	  leur	  conjoint(e))	  se	  sont	  retrouvés	  
pour	  un	  petit	  repas	  marquant	  la	  fin	  de	  la	  saison	  du	  club.	  Initialement	  prévu	  au	  Vintage	  à	  Trois-‐
Mares,	  nous	  nous	  sommes	  finalement	  rabattus	  sur	  le	  Bongo	  (centre	  du	  Tampon).	  
Signalons	  que	  tous	  les	  présents	  ont	  participé	  financièrement	  à	  la	  dépense,	  le	  club	  ne	  prenant	  en	  
charge	  que	  les	  boissons.	  
	  
Ce	  genre	  de	  petite	  sortie	  est	  à	  renouveler	  bien	  entendu.	  
	  
Tournoi	  annuel	  (30	  juin	  2013)	  
	  
Coincé	  tout	  au	  bout	  de	  l’année	  sportive,	  arrivant	  après	  une	  succession	  de	  tournois	  le	  mois	  en	  
cours,	  nous	  pouvons	  dire	  que	  cette	  manifestation	  a	  été	  une	  grande	  réussite.	  
	  
90	  inscrits,	  un	  tableau	  permettant	  à	  plus	  de	  20	  non	  licenciés	  de	  participer,	  de	  nombreuses	  
récompenses	  et	  une	  organisation	  «	  béton	  ».	  
	  
Merci	  encore	  aux	  nombreux	  bénévoles	  (les	  équipes	  de	  montage/démontage,	  l’équipe	  au	  bar,	  
l’équipe	  au	  juge-‐arbitrage)	  pour	  tout	  le	  travail	  réalisé	  à	  cette	  occasion.	  Tous	  nos	  invités	  ont	  loué	  la	  
réussite	  de	  ce	  tournoi.	  
	  
De	  plus,	  nos	  différents	  joueurs	  se	  sont	  illustrés	  dans	  plusieurs	  catégories.	  
	  
Seul	  petit	  bémol,	  la	  coupure	  électrique	  que	  nous	  avons	  subie	  et	  qui	  nous	  a	  fait	  perdre	  du	  temps	  
sur	  l’horaire	  des	  parties.	  
	  
Avec	  la	  réfection	  du	  gymnase	  (Cf.	  questions	  diverses),	  ces	  soucis	  devraient	  disparaître	  et	  du	  coup	  
cela	  nous	  encourage	  à	  programmer	  l’année	  prochaine	  un	  nouveau	  tournoi,	  toujours	  au	  mois	  de	  
juin.	  
	  
Il	  faut	  toutefois	  prendre	  conscience	  que	  ce	  type	  d’organisation	  ne	  nous	  ramène	  aucun	  bénéfice,	  
voire	  même	  un	  léger	  déficit	  lorsque	  l’on	  est	  hors	  subventions	  !	  

	  
	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  IV	  –	  Situation	  CUI	  du	  club	  

	  
Comme	   il	   a	   été	   expliqué	   par	   courriel	   à	   chacun	   des	  membres	   du	   CA,	   la	   situation	   de	   Christophe	  
n’est	  à	   ce	   jour	  pas	   réglée.	  Toutes	   les	  démarches	  entreprises	  devraient	   cependant	  permettre	  de	  
résoudre	  ce	  problème	  (impossibilité	  de	  bénéficier	  d’un	  contrat	  CUI-‐CAE	  pour	  notre	  entraineur).	  
	  
Nos	  dettes	   sont	  en	  principe	  apurées	  et	  nous	  pensons	  pouvoir	   redéposer	  un	  dossier	  pour	  début	  
octobre	  si	  tout	  se	  passe	  bien.	  
	  
En	  attendant	  deux	  mesures	  sont	  prises	  :	  
	  
-‐ Réduction	  du	  nombre	  d’heures	  d’intervention	  de	  Christophe	  	  
-‐ Modification	  provisoire	  des	  créneaux	  (document	  envoyé	  à	  tous	  les	  adhérents)	  

	  



	  
L’association	  peut	   supporter	   financièrement	   le	   règlement	  9	  h	  par	   semaine.	  Christophe	  s’engage	  
également	   à	   coacher	   les	   joueurs	   du	   Tampon	   lors	   des	   compétitions	   en	   fonction	   des	   ses	  
disponibilités.	  
	  
Cette	  situation	  devra	  être	  brève	  dans	  le	  temps.	  

	  
V	  –	  Préparation	  de	  la	  saison	  sportive	  2013/2014	  
	  

Compétitions	  à	  organiser	  
	  
Le	  T.T.T.	  s’est	  engagé	  à	  organiser	  cette	  année	  :	  
-‐ deux	  tours	  de	  Critériums	  (dimanches	  27	  octobre	  2013	  et	  26	  janvier	  2014),	  
-‐ le	  Championnat	  de	  la	  Réunion	  Jeunes	  (dimanche	  23	  février	  2014),	  
-‐ le	  tournoi	  régional	  du	  T.T.T.	  (dimanche	  22	  juin	  2014),	  
-‐ le	  tournoi	  des	  Plaines	  (sous	  toutes	  réserves	  le	  12	  janvier	  2014),	  
-‐ la	   réception	   des	   équipes	   du	   championnat	   dans	   les	   différentes	   divisions	   (les	   samedis	   après-‐

midi).	  
	  
Ceci	  mobilise	  les	  équipes	  sur	  4	  dates	  dans	  l’année,	  avec	  dispositif	  habituel.	  Nous	  serons	  tributaires	  
de	  la	  réfection	  du	  gymnase	  (Cf.	  questions	  diverses).	  
	  
Réception	  des	  équipes	  lors	  du	  Championnat	  
	  
Nous	  ne	  jouerons	  que	  sur	  2	  tables	  sauf	  accord	  commun	  des	  capitaines,	  à	  partir	  de	  14	  heures	  les	  
samedis.	  	  
	  
Composition	  des	  équipes	  et	  capitanat	  
	  
Régionale	  1	  

Equipe	  1	  :	  MOUQUET	  Christophe	  (capitaine),	  MOUQUET	  David,	  MONTAUBAN	  Alexandre,	  
MONTAUBAN	  Olivier,	  ROBERT	  Patrice	  

Equipe	   2	  :	   RICHARD	   Robert	   (capitaine),	   ETHEVE	   Daniel,	   HOARAU	   Jean	   François,	  
BROUSSEAU	  Benoit,	  BALME	  Sylvain	  
	  
Régionale	  2	  

Equipe	   3	  :	   CALTEAU	   Bernard	   (capitaine),	   DELCHIER	   Frédéric,	   MAIGNIEN	   Gaétan,	  
MONTAUBAN	  Expédit,	  STEVANIN	  Aurélio	  

	  
Départementale	  poule	  Sud	  

Equipe	   4	  :	   BALAKA	   Pierre-‐Guy	   (capitaine),	   CONVERT	   Laurent,	   DAOUD	   Etienne,	  
GUILLAUMOND	  Fantin,	  PAYET	  Nathan,	  VALIAMIN	  Loïc	  
Equipe	  5	  :	  ALLAIN	  Louis,	  ANSIAUX	  Philippe	  (capitaine),	  BLAIN	  David,	  HERMELIN	  René	  Karl,	  
LE	  TOULLEC	  Anthony,	  LE	  TOULLEC	  Quentin	  

	  
VI	  –	  Redéfinition	  de	  certains	  rôles	  au	  sein	  du	  CA	  
	  

Le	  président	  estime	  supporter	  beaucoup	  de	  charges	  bien	  qu’une	  très	  grosse	  partie	  du	  sportif	  soit	  
dévolue	  à	  Christophe.	  
	  
Il	  souhaiterait	  être	  suppléé	  dans	  divers	  domaines	  :	  enregistrement	  et	  envoi	  des	  licences,	  affichage	  
club,	  organisation	  des	  réceptions	  (équipes	  notamment).	  
	  
Il	  voudrait	  aussi	  ne	  plus	  avoir	  à	  gérer	  les	  équipes	  des	  championnats	  :	  nécessité	  d’un	  capitanat	  fort.	  
	  
Patrick	  SCHILLI,	  Trésorier,	  estime	  ne	  plus	  pouvoir	  mener	  sa	  tâche	  comme	  il	  le	  souhaiterait	  du	  fait	  
de	  nouvelles	  contraintes	  professionnelles.	  Si	   la	  situation	  venait	  à	  perdurer	   il	   faudrait	  sans	  doute	  



envisager	   son	   remplacement	   (bien	   qu’il	   resterait	   membre	   du	   Conseil	   d’Administration).	   Une	  
solution	  s’offre	  à	  nous	  (Cf.	  questions	  diverses)	  à	  moyen	  terme.	  

	  
VII	  –	  Questions	  diverses	  

	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  
• Nouveaux	   créneaux	  :	   Cf.	   document	   produit	   envoyé	   aux	   adhérents,	   affiché	   au	   club	   et	  

présent	  sur	  le	  site	  Web	  du	  club.	  
	  
• Travaux	  du	  gymnase	  (1)	  :	  nous	  ne	  savons	  pas	  quand	  ils	  débuteront	  ni	  sur	  quelle	  durée	  ils	  

seront	  réalisés.	  Nous	  avons	  surtout	  de	  gros	  doutes	  sur	  la	  qualité	  de	  la	  lumière	  dont	  nous	  
disposerons	   et	   sur	   la	   présence	  d’un	   sol	   identique	   à	   ce	  qui	   se	   fera	  dans	   le	   gymnase.	  Un	  
courrier	  a	  été	  envoyé	  au	  maire	  et	  à	  l’adjoint	  en	  charge	  des	  Sports.	  

	  
• Travaux	   du	   gymnase	   (2)	  :	   l’indisponibilité	   de	   la	   salle	   amènera	   la	   municipalité	   à	   nous	  

déplacer	   temporairement	   vers	   d’autres	   structures.	   Nous	   ne	   savons	   pas	   où.	   On	   risque	  
cependant	  de	  pâtir	  de	  cette	  situation	  (diminution	  des	  créneaux,	  perte	  de	  repères	  pour	  les	  
adhérents),	   sans	   compter	   que	   nous	   serons	   sans	   doute	   amenés	   à	  modifier	   voir	   annuler	  
l’organisation	  de	  certaines	  compétitions	  de	  club	  et	  de	  Ligue.	  

	  
• Frais	   de	   déplacements	  :	   la	   municipalité	   va	   de	   nouveau	   défrayer	   les	   clubs	   pour	   leurs	  

déplacements	   sportifs.	   Nous	   considérons	   les	   remboursements	   «	  presque	  »	   symboliques	  
tant	   les	   tarifs	   n’ont	   pas	   évolué	   ces	   dernières	   années.	   Nous	   accepterons	   et	   prendrons	  
toutefois	  	  sans	  soucis	  ce	  type	  de	  subvention.	  

	  
• Tournoi	   des	   raquettes	  :	   la	   présidente	   du	   club	   de	   badminton	   souhaiterait	   organiser	   un	  

petit	  tournoi	  des	  raquettes	  très	  localisé.	  Nous	  sommes	  en	  attente	  de	  ses	  propositions.	  
	  

• Gala	  des	  Champions	  2013	  :	  la	  municipalité	  nous	  demande	  de	  signaler	  nos	  champions	  et	  la	  
personne	   méritante	   de	   l’association.	   Nous	   avons	   un	   champion	   Poussin	   en	   Individuels	  
(Benjamin	  OULEDI)	  et	  nos	  deux	  équipes	  de	  R2	  et	  R3	  sont	  championnes.	  Sandrine	  THIEN	  
CHOW	  KANG	  est	  pressentie	  pour	  être	   la	  personne	  méritante.	  Elle	  doit	  nous	  donner	  une	  
réponse.	  

	  
• Achat	  de	  tables	  :	  Patrice	  ROBERT	  nous	  présente	  un	  nouveau	  type	  de	  table	  Artengo	  que	  la	  

société	  Décathlon	  va	  bientôt	  commercialiser.	  Une	  table	  est	  commandée	  par	  le	  magasin	  et	  
sera	   mise	   en	   exposition.	   Nous	   verrons	   si	   nous	   pourrons	   la	   tester.	   Si	   ce	   matériel	   nous	  
semblait	  intéressant	  nous	  envisagerions	  l’achat	  de	  4	  tables.	  

	  
• Achat	   de	   balles	  :	   deux	   grosses	   de	   balles	   d’entrainement	   Cornilleau	   sont	   demandées	   à	  

Patrice.	   Nous	   devons	   également	   disposer	   de	   balles	   blanches	   3	   étoiles	   pour	   les	  
championnats	  par	  équipes.	  

	  
• Christophe	  MOUQUET	   fait	   un	  petit	   compte-‐rendu	  de	   l’action	  menée	  avec	  David	   lors	   de	  

l’ouverture	  du	  nouveau	  magasin	  Décathlon.	  200	  personnes	  ont	  pu	  «	  jouer	  »	  sur	  une	  table	  
installée	  à	  cette	  occasion.	  Des	  flyers	  ont	  été	  distribués	  aux	  participants.	  

	  
• Christophe	   va	   dès	   à	   présent	   s’occuper	   de	   l’affichage	   au	   club.	   Nous	   lui	   achèterons	   ses	  

cartouches	  d’imprimante.	  
	  

• Patrice	  dispose	  d’un	  emplacement	  pour	  une	  affiche	  A4	  publicitaire	  au	  magasin	  Décathlon.	  
Il	  faut	  faire	  vite.	  Nous	  allons	  demander	  à	  Benoit	  BROUSSEAU	  s’il	  peut	  s’en	  charger.	  

	  
• Un	   kit	   sera	   fourni	   aux	   différentes	   équipes	   (trousse	   de	   secours,	   matériel	   d’arbitrage,	  

règlements,	  feuilles	  de	  matchs,	  balles,	  téléphone	  de	  tous	  les	  joueurs,	  …).	  
	  

• Une	  réflexion	  est	  entamée	  sur	  la	  mise	  à	  disposition	  de	  boissons	  et	  bricoles	  à	  apéritif	  pour	  
les	   réceptions	  d’équipes.	  L’idée	  est	  d’acheter	  en	  plus	  grosses	  quantités	  ces	  denrées	  afin	  



d’éviter	   de	   trop	   nombreux	   passages	   chez	   les	   fournisseurs.	   La	   gestion	   de	   cet	   aspect	  
important	  de	   l’accueil	  de	  nos	  hôtes	  ne	  reviendra	  pas	  aux	  capitaines,	  tant	   les	  contraintes	  
sont	  importantes	  (règlement	  auprès	  des	  magasins).	  

	  
• Philippe	  ANSIAUX	  propose	  quelques	  améliorations	  à	  apporter	  pour	  le	  prochain	  tournoi	  de	  

club	  :	  publicité	  dans	  les	  radios,	  les	  journaux,	  confection	  d’une	  banderole	  par	  la	  mairie.	  Un	  
compte-‐rendu	  serait	  aussi	  à	  faire,	  après	  le	  tournoi,	  pour	  la	  presse.	  

	  
• Le	   président	   demande	   à	   Philippe	   ANSIAUX	   s’il	   veut	   s’engager	   au	   sein	   du	   Conseil	  

d’Administration	  du	  club.	  Des	  tâches	  liées	  à	  la	  gestion	  financière	  lui	  sont	  proposées	  (dans	  
le	  domaine	  de	  la	  trésorerie,	  dans	  la	  gestion	  des	  adhérents).	  Après	  accord	  de	  Philippe,	  un	  
formulaire	   de	   demande	   d’intégration	   du	   CA	   sera	   envoyé.	   La	   procédure	   veut	   que	   le	  
nouveau	  membre	   soit	   coopté	   jusqu’à	   la	   plus	   proche	   assemblée	   générale.	   Lors	   de	   cette	  
AG,	  le	  membre	  coopté	  est	  définitivement	  élu	  au	  CA.	  

	  
• David	  MOUQUET	  désire	   également	   intégrer	   le	  CA,	   plus	  particulièrement	  pour	   s’occuper	  

des	   organisations	   sportives	   et	   des	   stages.	   Un	   document	   de	   demande	   d’intégration	   lui	  
parviendra	  également.	  

	  
• Attention	  :	   nos	   statuts	   prévoient	   un	   nombre	   de	   membres	   au	   Conseil	   d’Administration,	  

limité	   à	   15.	   Nous	   sommes	   actuellement	   14.	   Avec	   les	   deux	   demandes	   (Philippe,	   David),	  
nous	  passerions	  à	  16.	  Deux	  solutions	  s’offrent	  à	  nous	  :	  démission	  volontaire	  d’un	  membre	  
du	  Bureau	  peu	  ou	  pas	  impliqué,	  la	  modification	  de	  nos	  statuts	  pour	  augmenter	  le	  nombre	  
de	  places	  au	  CA.	  Si	  cette	  dernière	  proposition	  était	  appliquée,	  elle	  devrait	  être	  approuvée	  
lors	  de	  la	  prochaine	  assemblée	  générale.	  

	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  
	  
	  
La	  séance	  est	  levée	  à	  20	  h	  00.	  	  
	  
	  
	  
	  	   	   	   	   	   	   	   	   	   	   Le	  président	  

	  


